

ハロウィンごっこをしました

HAPPY HALLOWEEN

毎年恒例のハロウィンごっこを10月31日に行いました🌙
今年初の試み🌟 仮装での登園を事前に呼び掛け、
『ハロウインの服、もう用意したよ』『●●の服を着るよ』と
ハロウィンごっこを心待ちにしていた子どもたち🌸
当日はホールに登園すると、『かっこいい!!』『似合ってる♪』と
いつの間にかファッションショーが始まっていました👻

ひよこ・りす組は
同法人の介護施設を訪問し、
おじいちゃん、おばあちゃんから
お菓子を貰いました🍬
『ハッピーハロウィン♪』



ひよこ組の先生はディズニーの被り物、
りす組の先生はテラタビーズの着ぐるみで
仮装しました👻

3階職員室が魔女の館に?!

魔女に変身した
あつこ先生とれいこ先生から
お菓子を貰いました 🍬

もちろん、合言葉は
『トリックオアトリート!!』
貰ったお菓子は
お部屋で食べました 🍪



うさぎ組の先生の衣装は

サンリオキャラクター 🍡



ぱんだ組の先生は
ポケモンの着ぐるみ、
きりん組の先生は
ルイージとキノピオ、
らいおん組の先生は
マリオとヨッシーの
衣装をしました 🍪

衣装での登園にご協力ありがとうございました!!

来年のハロウィンごっこも楽しみですね 🍡